
Stadt Kröpelin
Ortsrat Schmadebeck

Groß Siemen, den l6.l0.2fü7

Niederschrifi der Sitzung des Ortsrates Schmadebeck

Datum/Uhrzeit: 16.10.2017, 18:30-21:00Uhr

Ort: Kröpeliner Mühle

Anwesend : JörgDiederichs

Dietmar Linske

Ralf Hoch

Annett Malchow

Sieghardt Schümann

Abwesend:

Gäste: T.Gutteck, V. Hackendahl, T. Lehner, K.Reichler, T.Ruf, H.-J. Lieske, J.Borchert,
M.Schwarz

Tagesordnung

m Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung

TOP 2 Feststellung der Ladung

TOP 3 Genehmigung der Niederschriff vom 18.09.2017

TOP 4 Bericht über Stadfüertreter- und Hauptausschusssitzungen, sowie aktuelle

Themen

TOP 5 Diskussion

NichtÖffentlicher Teil

Kein nichtöffentlicher Teil
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Öffentlicher Teil

zu TOP 1

Eröffnung der Sitzung durch den Ortsrabivorsitzenden, Jörg Diederichs

zu TOP 2

Die Ladung wurde ordnungsgemäß durchgeführt.

zu TOP 3

Die Niederschrift vom 18.09.2017 wurde von Anwesenden der letzten OR

Sitzung einstimmig besfüigt.

> Bezugnehmend auf die letzte Niederschrift wurden nochmal einzelne Themen
aktualisiert:

Einhusen: Löschwasaerentnahmestellert

Zisterne wird von OR für 201 7 erwartet. Zur Sicherheitslage zu Löschteichen
allgemein, bisher noch keine Antwort erhalten. (Sicherungspflicht...???)
Funktionierender Löschteich aufgrund Verkrautung weiterhin nicht gegeben. Im
Brandfall kann Löschwasserversorgung nicht sichergestellt werden.
Lt. R. Kmpp ist eine Zisteme für Einhusen im Haushaltsplan enthalten

Für den Standort der Zisteme sind Vorschläge aus der Verwaltung erwünscht.
Vorschlag der Löschgruppe Groß Siemen für den Standort der Zisteme ist
rechts der Zuwegung zum Löschwasserteich
Zisterne wird geplant. Ausfühmng in Beton, 100.000 Itr.. Beschluss wurde in
Stadtvertretersitzung vom 11.05.1 7 gefasst.

Planungsauftragsvergabe ist erfolgt. Geplant als Winterbaustelle.
Vorschlag durch Löschgruppe Groß Siemen bitte bestätigen.

Laut Herrn Gutteck ist der Bauantrag vor 2 Monaten gestellt worden, somit
steht der Platz fest. Die Standortwahl entspricht auch dem Vorschlag der
Löschgruppe Groß Siemen, auf dem Gemeindegrundstück am l öschtpich,
an der Grundstücks- Grenze Retschower Str. ..., Fam. Roxin.
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Einhusen: Wasserloch Ortseingang aus Richtung Groß Siemen

Weiterhin potenzielle Gefahr vorhanden, dass Personen (vomehmlich Kinder,
da direkt neben Spielplatz) in das Wasser fallen können.
Im Anschluss an OR Sitzung wurde der aktuelle Status vor Ort in
Augenschein genommen.
- J. Diederichs nimmt Kontakt zur Leiterin des Bauhofs, A. Kruth auf, ob hier
eine Absenkung des Wasserstandes möglich ist.
- Absenkung/ Herstellen des ursprüngl. Zustands ist wichtig. Baumbestand in
diesem Bereich stürzt nach und nach um. Somit zusätzlicher

Unfallschwerpunkt. Bei gesenktem Wasserstand Gefährdung durch Wasser,
sowie umstürzende Bäume verringert.

Niveau noch nicht bekannt. Es wird gebeten über die Ausschreibungs- bzw
Ausführungsunterlagen zu prüfen/festzustellen, ob der Wasserstand abgesenkt
werden kann.

Zustand unverändert

Bauamt wird emeut gebeten, gemeinsam mit dem OR Lösungsmöglichkeiten zu
besprechen. Vor Ort Termin wird emeut angeregt!

Niveau ist ca. 1 m tR5her gegenüber dem, nach erfolgter Reparatur (wurde von
S. Schümann im Schacht auf gegenüberliegender Straßenseite festgestellt). Es
wird gebeten, dieses durch den Bauhof prüfen zu lassen.
Da zu diesem Thema immer noch keine Resonanz erfolgte, wird die
Stadtverwaltung gebeten hier zur Stellungnahme aufgefordert.

Der Zaun am Spielplatz wurde um einige Meter erweitert, hiermit ist das
eigentliche Problem aber keineswegs gelöst!

Es wurde erneut festgestellt, dasa bei der letzten Rep. das Niveau ca. 1 m
über dem ursprünglichen liegt Das Thema soll It. Herrn Gutteck im
Bauausschuss zur Haiishaltsplanung 2018 besprochen werden. Als
Gefahrenstelle ist die Sätuation aber dringlich kurzfristig und hichlich zu
beurteifen. Hier ist zu prüfen, in wie weit der Baumbestand bereits durch das
anatehende Wasser urnaturzgefährdet ist.

Zu TOP 4

Bericht über Stadtvertreter- und Hauptausschusssitzungen, sowie
aktuelle Themen:

Das Grundstück An Der Sieme 18/19 in Groß Siemen wurde verkauft
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s Geschwindigkeitsbegrenzungen innerhalb der Ortschaften bleiben
bestehen, aiißerhalb (z.B. Plattenstraßen) werden aufgehoben, es gilt die
StVö

Zu TOP 6

Diskussion

1. Liste Hundehalter;

Der OR bittet Herrn Gutteck nochmals um Zusendung einer aktuellen Liste der
Hundehalter in den Ortsteilen, um dann die Anmeldungen der Hunde mit dem
tatsächlichen Bestand zu vergleichen.

H. Gutteck reicht die Liste kurzfristig nach.

2. StraßensRuation Schmadebeck

Erneut wird die Straßensituation in Schmadebeck bemängelt. Fußgänger müssen
die Straße benutzen. Dies ist sehr gefährlich, aufgrund oftmals überhöhter

Geschwindigkeit von pövaten und gewerblichen Verkehrsteilnehmem. Die
Straßengräben sind nicht immer frei von Totholz, und Versandungen, was ein
Ausweichen in solchen Fällen erheblich erschwert. Es wird angeregt, ggf. eine
elektmnische Hinweistafel zum Einsatz zu bringen, um auf die gefahrene
Geschwindigkeit aufmerksam zu machen.

Die Straßensituation in Schmadebeck ist weiterhin unverändert, zur Hinweistafel

erfolgte ebenfalls keine Rückmeldung von der Stadtverwaltung

Laut Herrn Gutteck wurde eine mobile Verkehrserfassung mit
Geschwindigkeitsanyeige bereits im Hauptausschuss däskutierl aber noch
keäne Entscheidung getroffen.
)> Der Ortsrat Schmadebeck würde eine solche mobile Lösung, die im

Robationsprinzip an unterschiedlichen Einsatzorten im
Verantwortungsbereich der Stadtverwaltung Verwendung finden könnte,
sehr begrüßen. Gerade vor dem Hintergrund, dass in Schmadebeck die
Fußgänger keinen Gehweg nutzen können, und die lange, relativ gerade
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Straße in einigen Bereichen mit mehr als den erlaubten 60 km/h befahren
wird.

3. Lärrnbelästigung durch Tierpension in 8chmadebeck;

An den OR wurde von Anwohnern Beschwerden wegen teilw.
ununterbrochenem Bellens bis weit in die Nachtstunden in der nerpension
Mary in Schmadebeck herangetragen. Wir biffen zu prüfen, in wie weit
Vorkehrungen getroffen wurdenhverden, um die Nachbam nicht, oder nur
unwesentlich zu beeinträchtigen.

Herr Gutteck wies darauf hin, dass eine konkrete Belästigung nachgewiesen
werden muss, bevor hier das Ordnungsamt aktiv werden kann. Dies kann
z.B. mittels sogenanntem Belltagebuch erfolgen.
Der Ortsrat sprichl bzw. sprach bereits mit den Betreibern der Tierpension
und versucht, eme Lösung zu finden, die allen 8eiten gerecht wird.

4. Schmadebeck, Laubentsorgung:

Laubproblematik in den Ortschaffen wurde erneut bemängelt. Es wird
angeregl zu prüfen, in wie weit die Möglichkeit bestehl Big Bags oder
zentrale Abladeflächen zur VerFügung zu stellen, um die relativ großen
Laubmengen der Allee- Bäume von den privaten Grundstücken zu
beseitigen, bzw. zu entsorgen.

5. Rondell Einhusen am Gubihaus;

Wie bereits in OR- Sitzungen zuvor angesprochen, sollte dieses Thema im
Herbst wieder aufgenommen werden. Seitens der Anwohner (Fam. Hoch,
Fam. Kmushaar) wurde Unterstützung zugesagt. Der Bauhof wird gebeten,
sich mit den Anwohnern zu einem entsprechenden Konzept abzustimmen.

Mit Frau Kruth wurde, laut Herrn Gutteck, bereits gesprochen. Sie setzt sich
zur Abstimmung mit Herrn Hoch in Verbindung.
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6. Spielplatz Einhusen:

Es wird darauf hingewiesen, dass die Rasenfläche des Spielplatzes von
Besuchern mit PKW befahren wird. Es gibt hier keine Begrenzung, die dies
verhindert. Außerdem wird den Besuchem auch keine Fläche zu Abstellen der

Fahrzeuge angeboten.

OR prüfl ob eine mögliche Fläche zur VerFügung steht.

Die Spielgeräte, hauptsächlich auf die Seilbahn (Pümpel), wird oftmals von
Erwachsenen genutzt. Sind diese Spielgeräte für diese Lasten ausgelegt?
Eventuell sollte hier farblich auf max. Lasten hingewiesen werden (z.B. 70kg-
Aufschrift auf den Sitzen der Geräte)

Alle Spielgeräte sind grundsätzlich auch für Lasten Erwachsener
a«isgelpgt so Herr Gutteck.

g - - - g ffl

>

>

Blauer Text: offene Punkte aus vorhergehenden Sitzungen
Fett Schwarz: Punkte der aktuellen OR Sitzung

Nichtöffentlicher Teil

kein nichtöffentlicher Teil

gez. R. Hoch

Schriföührer

Ortsrats- Vorsteher: (/- QJh
v
J. Diederichs
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